

Decisiones tomadas por el Pleno del Foro

El 27 de marzo se aprobó lo siguiente:

1. Declararnos en sección Permanente para organizar el Evento del 12 de Junio
2. Reunirnos el próximo domingo para abordar los puntos de la agenda y las distintas comisiones que serán necesarias para organizar el evento (Se incluirán miembros de todas las organizaciones que participen en la reunión)
3. Realizar en quince días, para oficializar la Agenda del día 12, una reunión con todas las organizaciones que respondan al llamado en la 2nd Carta.
4. Se nombró a Carlos Cuello, responsable de negociar el local que el sugirió. (Nota: Carlos ya separó, en principios, el local del Colegio Médico) Solo falta finalizar los detalles)
5. Se sugirió que individualmente se tratara de contactar los individuos u organizaciones para informarlo/invitarlo a participar.

El 3 de abril se aprobó lo siguiente:

1. Se acordó la creación de las siguientes comisiones
 - a. Organización y Logística
 - b. Finanzas
 - c. Comunicación y propaganda
2. Se acordó delegar a la Comisión de Organización la elaboración y propuesta del Tema Central y de los temas a ser debatidos durante el Evento del 12 de junio, basándose en el lenguaje y las ideas expresadas por varios de los compañeros
3. Se acordó que la Comisión de Organización prepare una propuesta de Agenda para que esta sea enriquecida en el próximo encuentro del 10 de abril del 2022.
4. Se acordó asignar como tarea, a todos los presente, hacer contactos locales y, dentro de las posibilidades, realizar pequeños encuentros con amistades y conocidos revolucionarios.
5. Sobre la participación se acordó lo siguiente:
 - a. Invitar hasta 5 miembros por organización sin importar su tamaño.
 - b. Hasta 50 representantes de los no comprometidos o no alineados.
 - c. 10 miembros del Foro
6. Sobre finanzas se aprobó que:
 - a. Crear una forma electrónica para facilitar las donaciones desde todas parte
 - b. Todos los Comités hicieran propuestas y ofertas de ideas que surgieran dentro del comité para ser compartida y consensuada en la próxima reunión

El 10 de abril se aprobó lo siguiente:

1. Tema Central del Evento: "POR UN REFERENTE UNITARIO DE LA IZQUIERDA DOMINICANA"
2. Mantener el Foro en Sesión Permanente
3. Las propuestas presentadas por las diferentes Comisiones y afinarlas con la participación de las demás comisiones (Objetivo del Foro y objetivo del Evento)
4. Consolidar las tres Comisiones en una Gran Comisión de Organización del Evento del 12 de junio.

5. Que la Gran Comisión se reúna el próximo domingo 17 de abril de 2022a la misma hora.
6. Que la próxima reunión del pleno sea el 24 de abril de 2022 a la misma hora.
7. Continuar insistiendo con los encuentros locales.
8. Se consolidarían los chats de las comisiones en uno solo chat, el de la Comisión de Organización.
9. h. Asignar la tarea, a todos los miembros del Foro, de propagar la existencia del Foro y sus Objetivos en todos los círculos y reuniones locales posibles.
10. La Comisión de Comunicación y Propaganda integrara a Manuel Almonte
11. Crear un nuevo grupo dedicado exclusivamente para asuntos del foro.

El 17 de abril se aprobó:

1. Que la Comisión de Organización continúe haciendo contacto con las organizaciones que, hasta el 17 de abril, NO han respondido a la invitación y que se asigne una fecha límite para recibir respuestas a la invitación
2. Crear otro sitio (grupo) y en una plataforma diferente que agrupe a todos los miembros y organizaciones que han aceptado la invitación. Subir a este grupo todos los documentos producidos por el Foro y las posiciones de los independientes y organizaciones sobre los temas a discutirse en el Evento.
3. La propuesta de Severino de agendar para la próxima reunión de los comités la sugerencia hecha por Tomás Díaz. “Que se elija una Comisión General que se encargue del Evento. Esa comisión deberá estar formada por tres miembros, un coordinador por comisión”.
4. La próxima reunión del conjunto de las comisiones será el 1ro de mayo del 2022.

En esta reunión NO se votó sobre las siguientes propuestas:

Carlos Félix Cuello sugirió que “los grupos que han asumido el compromiso y los independientes aporten una cuota que dependa de las posibilidades. Además solicitar a “x-personas” del país en nombre de la comisión un aporte monetario.”

Felipe Lora hizo una propuesta de “puntos importantes donde sugería, a los miembros de Propaganda, usarlos para crear una Línea de Tiempo

Félix Severino y Carlos Feliz sugirieron crear un folleto con una síntesis del objetivo del foro y de los temas para promover el foro y dirigirlo al público en general

Bienvenido Scharboy Sugirió que el foro produzca una síntesis con las informaciones y datos que se pueden publicar en este momento para usarla para crear una Nota de prensa.

La comisión sugirió que para la próxima reunión cada miembro traiga un listado de posibles donantes.

Tomás Díaz propuso que se incluyera una cuota de \$20 en la, ya existente